
Leonardo Vonić (#39)
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 28. September 2022, 16:20

Rhein ist vom Spielertyp Geis sehr ähnlich. Kein Zweikampfmonster mit überschaubarer
Geschwindigkeit, dafür mit fußballerischen Stärken. Wenn man einen Geis schon langfristig
unter Vertrag hat, ist die Frage, ob es Sinn macht, Rhein auch im Kader zu behalten. Sorry für
Off-topic.
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